
NEWS

MesseKLICK - Der Schritt in eine gesunde Karriere

Virtuelle Karrieremesse für den Gesundheitsbereich startet am 18. November 2022

14.11.2022 | Die virtuelle Karrieremesse MesseKLICK bietet am 18. November Studierenden die Möglichkeit mit Unternehmen aus dem Medizin- und Pflegebereich, der Forschung, der Medizintechnik, dem Pharmabereich und der Versicherungsbranche in Kontakt zu treten, zu chatten oder in virtuellen Meetings persönlich ins Gespräch zu kommen. Neben dem persönlichen virtuellen Austausch zwischen Studierenden und Unternehmen besteht an diesem Tag ebenfalls die Möglichkeit, die Unternehmen per Chatfunktion zu kontaktieren, an einem Workshop teilzunehmen oder einen spannenden Vortrag zu besuchen.

KLICKin vernetzt Fachkräfte von morgen mit potentiellen Arbeitgebern

Die MesseKLICK wird zusätzlich ergänzt durch die Studierendenbörse StudiKLICK und das Stellenportal JobKLICK. Die Studierendenbörse StudiKLICK bietet interessierten Unternehmen die Möglichkeit passende Fachkräfte aus dem Gesundheitsbereich zu finden und zu kontaktieren sowie Studierenden die Chance sich Unternehmen zu präsentieren. Interessierte Studierende können sich dafür schon vorab ein Profil unter <http://studiklick.klick-in.de/> anlegen. Das Stellenportal JobKLICK soll den Unternehmen eine schnelle und unkomplizierte Veröffentlichung von Festanstellungen, Werkstudententätigkeiten, Praktika und Abschlussarbeiten speziell im Gesundheitsbereich ermöglichen. Studierende finden dort wiederum bequem und einfach passende Stellen.

Die teilnehmenden Unternehmen und die Agenda der MesseKLICK sind auf der Webseite veröffentlicht. „Also los: Jetzt den 18. November 2022 vormerken und in eine gesunde Karriere starten“, meint Lena Schäfer, Studentin Master Gesundheitsmanagement und Mitglied des Messeorganisationsteams.